
ПРОТОКОЛ 

заседания Общественного совета 

при Комитете финансов Ленинградской области 

 

Санкт–Петербург, Суворовский пр., д. 67, 
ауд.  205 

«24» декабря 2024 года 
14:30 

 

Присутствовали: 

 

Председатель Общественного совета при Комитете финансов Ленинградской 

области: 

Дмитрий Витальевич Пуляевский – заместитель председателя Общественной 

палаты Ленинградской области 

Члены Общественного совета при Комитете финансов Ленинградской области: 

Александр Фирович  Габитов  –  председатель Общественной палаты 

Ленинградской области, Президент Регионального объединения работодателей 

«Союз  промышленников и предпринимателей Ленинградской области» 

Александра Афанасьевна  Бондарь – исполнительный    директор 

ассоциации «Совет муниципальных образований Ленинградской области» (по ВКС) 

Галина Владимировна Морунова – профессор кафедры финансов Санкт–

Петербургского государственного экономического университета  

Секретарь Общественного совета при Комитете финансов Ленинградской 

области: 

Ольга Владимировна  Кадырова – ведущий специалист сектора 

документационного обеспечения  деятельности  и контроля департамента 

информационных технологий в сфере  управления  государственными  финансами 

Комитета финансов Ленинградской области. 

Приглашенные: 

Комитет финансов Ленинградской области: 

Марков Роман Иванович – первый заместитель Председателя Правительства 

Ленинградской области  –  председатель комитета финансов 

Илья Геннадьевич Нюнин – первый заместитель председателя Комитета финансов  

Екатерина Анатольевна Михайлова – заместитель председателя Комитета  

Татьяна Юрьевна Мигда – заместитель председателя Комитета  

Ирина Васильевна Иванова – начальник департамента бюджетной политики  

Инна Сергеевна Олейник  – начальник департамента информационных технологий 

в сфере управления государственными финансами  

Сергей Сергеевич Козлов – заместитель начальника департамента бюджетной 

политики – начальник отдела анализа и прогнозирования доходов 

Комитет цифрового развития Ленинградской области: 

Андрей Сергеевич Сытник – председатель комитета  

 

Управление Федеральной налоговой службы по Ленинградской области: 

Елена Анатольевна Кобякова – руководитель Управления 

 



ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ:  

1. Приветственное слово – Р.И. Марков 

2. Вступительное словом – Д.В. Пуляевский 

3. Экосистема финансовых сервисов Ленинградской области – Р.И. Марков 

4. Областной бюджет Ленинградской области на 2025 год и на плановый период 

2026 и 2027 годов: реализация национальных проектов – Е.А. Михайлова 

5. Влияние налоговой реформы, в том числе изменение ставок и изменение 

механизма УСН, на бюджет и бизнес – Е.А. Кобякова   

6. Постановка на кадастровый и налоговый учет объектов, с применением 

компьютерного зрения и искусственного интеллекта – А.С. Сытник 

7. Обсуждение и утверждение плана работы Общественного совета на 2025 год – 

Д.В. Пуляевский 

8. Заключительное слово – Д.В. Пуляевский 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

1.  Д.В. Пуляевский открыл заседание, выступил с вступительным словом, 

сообщил о подведении итогов на данном заседании. 

2. Р.И. Марков выступил с приветственным словом. 

3. По третьему вопросу Р.И. Марков представил вниманию Общественного 

совета при Комитете финансов Ленинградской области (далее – Совет, Комитет) 

презентацию, где единая платформа бюджетно-финансовых сервисов 

Ленинградской области представлена в виде планет солнечной системы, в основу 

которой легла информационная система «Управление бюджетным процессом». 

Роман Иванович пояснил, что данная модель была выбрана не случайно, так как все 

процессы государственного управления вращаются вокруг бюджета. 

Детализированную информацию Роман Иванович представил в виде таблицы 

бюджетно-финансовых сервисов на примере периодической системы химических 

элементов Д.И. Менделеева.  

4. По четвёртому вопросу Е.А. Михайлова доложила о национальных целях 

развития РФ в соответствии с Указом Президента РФ № 309 от 07 мая 2024 года и 

представила информацию о финансировании федеральных проектов, которые будут 

реализовываться в Ленинградской области.  

5. По пятому вопросу Е.А. Кобякова  ознакомила с основными изменениями, 

вступающими в силу с 01 января 2025 года в соответствии с Федеральным законом 

от 12 июля 2024 года № 176-ФЗ. Елена Анатольевна подробно познакомила с 

изменениями в 2025 году по специальным налоговым режимам, по новым ставкам 

НДФЛ и показала пример его расчёта. Рассказала про новый и удобный налоговый 

режим «Авто УСН» для индивидуальных предпринимателей и микропредприятий  

с численностью до 5 человек. Обратила внимание на увеличение с 2025 года 

стандартных вычетов на детей. Рассказала про туристический налог, который с 2025 

года приходит на смену курортному сбору, действовавшему в некоторых регионах 

Российской Федерации с 2018 года. 

Члены общественного совета задали уточняющие вопросы по интересующим 

направлениям.  



6. По шестому вопросу А.С. Сытник поблагодарил Елену Анатольевну 

Кобякову, Управление Федеральной налоговой службы по Ленинградской области, 

Управление Росреестра по Ленинградской области за предоставленные исходные 

данные с целью создания автоматизированной кадастровой базы данных. По итогам 

проведенной работы Ленинградская область была признана первым субъектом, 

который передал больше всего данных в «Национальную систему 

пространственных данных». 

Андрей Сергеевич рассказал, что основная проблематика кадастрового учёта 

состоит в том, что не все земельные участки и объекты капитального строительства 

стоят на государственном учёте, или не соответствуют фактические и 

зарегистрированные границы, есть и те, которые используются не по назначению. 

Для обеспечения постановки на кадастровый и налоговый учет всех объектов, 

подлежащих регистрации, первоначальными задачами стали: 

– внедрение в государственную информационную систему Ленинградской области  

«Региональная геоинформационная система» инструментов анализа 

ортофотопланов на базе искусственного интеллекта (далее – ИИ), 

– запуск межведомственного процесса сбора и обработки полученных данных для 

принятия административных мер в отношении собственника незарегистрированного 

имущества. 

А.С. Сытник представил на презентации процесс сбора и обработки данных с 

помощью ИИ для выявления нарушений кадастрового учета. Андрей Сергеевич 

уточнил, что ИИ строится на основе человеческого интеллекта и различает объекты 

капитального строительства от других строений.  

Роман Иванович Марков добавил, что внедрение ИИ существенно снизит 

коррупциогенный фактор. 

7. По седьмому вопросу Д.В. Пуляевский предложил пригласить в 2025 году 

представителей администрации Гатчинского муниципального округа с целью 

ознакомления с опытом участия в проекте цифровизации городского хозяйства 

«Умный город», который входит в региональную стратегию по цифровой 

трансформации. 

Галина Владимировна Морунова предложила включить в План работы 

Общественного совета на 2025 год тему о бюджетной эффективности 

инвестиционных проектов Ленинградской области (реализованные и новые 

инвестиционные проекты как источники увеличения доходов и/или сокращения 

расходов бюджета Ленинградской области). 

8. Д.В. Пуляевский поблагодарил всех за результативную работу, поздравил с 

предстоящими праздниками и пожелал успехов в 2025 году.  

Дополнительно: по решению из Протокола заседания Общественного Совета 

при Комитете финансов Ленинградской области от 23 сентября 2024 года поступили 

предложения по формированию и наполнению брошюры «Бюджет для граждан» от 

А.А. Бондарь и Г.В. Моруновой. 

 

РЕШИЛИ 

1. Информацию по докладам принять к сведению. Направить материалы 

презентаций по выступлениям членам Общественного совета для сведения и учёта в 



работе, а так же использования с целью обучения студентов кафедры финансов 

Санкт–Петербургского государственного экономического университета по запросу 

от Галины Владимировны Моруновой. 

Ответственные: Секретарь Общественного совета 

Срок: 28.12.2024г. 

2. Рассмотреть предложения от А.А. Бондарь и Г.В. Моруновой. по 

формированию и наполнению брошюры «Бюджет для граждан». 

 Ответственные: Комитет финансов 

Срок: 15.03.2025г. 

3. Пригласить на заседание Общественного совета в I квартале в 2025 года 

представителей администрации Гатчинского муниципального образования для 

выступления с докладом на тему участия в проекте «Умный город». 

Ответственные: Секретарь Общественного совета 

Срок: 31.01.2025г. 

4. Утвердить  План  работы  Общественного  совета  при   Комитете   финансов   

Ленинградской   области  на  2025 год. 

 

 

Председатель Общественного совета                                                Д.В. Пуляевский 
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